

Este año la comuna de Casablanca dispondrá de su nuevo hospital, recinto que no sólo estará a disposición de la zona —desde su reconocido concepto “Familiar y Comunitario”— sino que también a quienes lo requieran, en especial en aquellos casos de pacientes por accidente carretero, puesto que contará con una sala de urgencias “más resolutiva que la que tenemos actualmente”, informó la directora de esta unidad de salud pública, Andrea Didier.

“El Hospital San José seguirá siendo familiar y comunitario, sin embargo, puesto que tiene una ubicación geográfica muy relevante, por todas las vías que nos cruzan en la comuna, por cierto la más importante la Ruta 68, tendremos una Urgencia que estará más potenciada en relación con la que disponemos en la actualidad. Dispondremos de un equipo de rayos de mejor nivel (...) Este punto es muy importante por todos los eventos traumatológicos que se generan en los accidentes viales”, afirmó.

#### Anuncio Patrocinado

Esta semana Didier se reunió con el equipo que trabaja en la normalización del Hospital San José de Casablanca, recorriendo luego los espacios que ya están cien por ciento construidos, los que se destacan por su arquitectura sólida y moderna.

“Sostuvimos una reunión de trabajo, el que frecuentemente realizamos con los equipos del Nuevo Hospital, del hospital y del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA) para conocer los avances. Puedo confirmar que la infraestructura ya está al cien por ciento. Ahora estamos avanzado en otros módulos, que tienen que ver con equipamiento, con las TIC’s (Tecnologías de la Información y Comunicación); como también ir proyectando las otras brechas que quedan”, expuso.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Agregó que “hoy estamos muy abocados a que estos meses que nos quedan, previos a la etapa final de inicio de traslado, el proceso pueda transcurrir de la mejor manera, dado a que los equipos están muy sólidos y comprometidos con la consecución de los objetivos para el cumplimiento de los distintos cronogramas”.

### **Distintos módulos**

Consultada de si ya existe una fecha para que los casablanquinos y las casablanquinas dispongan ya de un nuevo hospital, contestó que “en estricto rigor debería estar en condiciones de ser ocupado el último trimestre de este año, pues ahí se cerrarían los trabajos de implementación del hospital. Los distintos módulos están trabajando para que eso sea así y podamos concordar con estas fechas, idealmente durante este año”.

Finalmente Andrea Didier comentó que esta nueva infraestructura “contará con esterilización, laboratorio y diálisis. Estas últimas tres unidades son nuevas, más la Urgencia, a la que queremos darle este enfoque más resolutivo a la que tenemos actualmente”.

El Hospital San José de Casablanca se ubica a 43 kilómetros de Valparaíso y entrega atención ambulatoria basada en el modelo integral con enfoque: familiar; atención cerrada,

con una cartera de cuidados básicos acorde a la oferta de baja complejidad; atención de urgencias y apoyo clínico.

## **24 horas**

Este establecimiento es el único centro de atención 24 horas de urgencia en la comuna, siendo la primera línea de atención para los accidentes de alto impacto en la Ruta 68.

Su nueva construcción se proyecta con una superficie total de 8.426 metros cuadrados, con una inversión total de M\$21.120.355.

Contará con espacios normados para atención abierta, en función de una población de 30.617 habitantes.

Las dependencias del nuevo establecimiento beneficiarán a más de 24.500 usuarios de la red pública de la comuna y contarán con una dotación de doce camas básicas.

Además, como lo precisó Andrea Didier, el recinto tendrá Servicios de Hospitalización Indiferenciada, Unidad de Emergencia Hospitalaria, Servicio Dental, Servicios de Apoyo Clínico de Imagenología, Laboratorio, Farmacia y Esterilización, Vacunatorio, además de 6 sillones de diálisis y una Unidad de Rehabilitación de Base Comunitaria.

Las obras civiles se iniciaron el 7 de septiembre de 2018.

El 10 de mayo de este año la comisión de revisión realizó la recepción sin observaciones de la obra.

y tú, ¿qué opinas?